



学校だより

往来ヶ丘

令和5年度 第4号

令和5年7月20日発行

江津市立高角小学校

江津市嘉久志町イ 645 番地

文責:校長 舟木志郎

学校教育目標
めざす子ども像

豊かな心とたくましさをもち、確かな学力を身につけた子どもの育成
たのしむ子 かかわる子 つづける子 のびやかな子

夏休みがやってくる！



地域の方が校門前に植えてくださったヒマワリ。大きな花を咲かせています。



梅雨明け間近の暑い日が続きました。ヒマワリなどの「夏」の花もお日様を浴びています。校区でクマが出た、などの心配事もありますが、子ども達の頭の中は、1学期が終わり、40日余りの夏休みのことでワクワク感がいっぱいです。

子ども達にとっての夏休みは、学習面や生活面、遊びでも、自分で選択して決めていくことが増えていくこととなります。自分で決めることが多くなればなるほど自立していきます。夏休みは自立に近づく時です。有意義な時を過ごすことを願っています。

ところで、「意欲的」「できた」「達成感」「笑顔」「やる気」「仲良し」「本気で」「助け合う」「友達を応援」「規律」「信頼」「安心」「あきらめない」「あいさつ」「譲り合い」「自分の思いをもつ」…。これらは、本校の教員が立てた「目標」にある語句です。これらの育成をめざした取組も、1学期末と言う節目を迎えます。職員は、取組を振り返り、評価・修正しながら2学期に備えていきます。

8月30日、2学期の始業式。元気いっぱいな子ども達を、しっかり準備して迎えたいと思います。

宿泊研修



6月28日～29日、5年生が、県立少年自然の家で宿泊研修を行いました。

楽しい活動だけでなく、初めての集団での生活となり、「5分前集合」や「協力して作品をつくる」など、まわりと折り合いをつける場面もたくさんありました。

協力して、チャレンジして「できた！」という経験を、今後の生活に生かしていきたいと思います。

新川大調査

4年生が新川の上流と下流・河口の海岸で、3年生は中流で生き物や漂流物の調査をしました。

アクアスの職員の方の指導で、川の中で魚を捕る網の使い方や虫がいそうな場所について習い、生き物を採集しました。採集した虫を指標に「水のきれいさ」を確認し、きれいな水に住む生き物も見つけました。また、川の中に珍しい生き物がいたこと、海岸にはたくさんの「海洋ごみ」が打ち寄せていることがわかりました。



「きれいな水」「ややきれいな水」の生き物がたくさん見つかりました。



アクアスでこの夏展示される魚もゲット!



身近な町探検から始まる 発見ごうつ!

今まで紹介しきれていませんが、2年生の「町探検(学校の近辺の施設調べ)」から始まり、3年生の浄水場や農業生産者の見学など、地域の生活を支える施設を訪れて、学びを深めています。ご協力いただいた施設の皆様、ありがとうございます。



子ども同士の読み聞かせ

国語の単元にもある「読み聞かせ」。上級生が自分たちで本を選び、どうしたら聞きやすいか、興味を持ってくれるかなどを考え、一生懸命準備し、1年生に読み聞かせを行いました。緊張した上級生、楽しんだ1年生の時間でした。



中・高学年自転車教室

江津警察署の方に指導をいただき、「自転車教室」を行いました。交通量の多い国道9号が校区を横切る高角小です。

校庭に道路を模したラインや技能を確認するコースのラインを引き、子ども達は警察署員の方の指導で安全な乗り方を確認しました。

校内寸描

江津清和養護学校のお世話で「ひまわりプロジェクト」に取り組んでいます。震災被災地の福島を応援する取組で、種をもらい、育てています。花が咲き始めましたが、いろんな向きに向いているのも味があります。



編集雑記

大きな事故もなく、収穫の多い1学期を終えることができました。登下校の見守りをはじめ、子ども達の様々な活動の場を提供いただいたり、ご支援をいただいたり、地域の皆様や保護者の皆様に変えてお世話になりました。ありがとうございました。

写真はソフト加工をしてほかしています

ご質問・ご意見をお待ちしています
カラー版はHPで掲載しています

mail: takatsuno-sho@gotsu.ed.jp
https://www.city.gotsu.lg.jp/site/takatsuno/